

Écrit par Fernando Mejia

Mercredi, 23 Février 2011 04:18 - Mis à jour Jeudi, 11 Août 2011 13:40

---

Sept versions des corrections à prendre en compte pour la proposition de réglementation des activités archéologiques en Équateur ont été reçues. L'équipe chargée de la rédaction du texte les rend publiques à l'intention du collectif archéologique national. N'ayant pas reçu d'autres points de vue par écrit ou par mail, nous assumons que la plupart des collègues sont d'accord avec le texte en question.

Il y a eu des opinions et des propositions verbales au sujet de la présence de "Zones d'intérêt archéologique" issues de diagnostics et de reconnaissances, comme étape préliminaire à la définition de sites archéologiques au cours d'une phase de prospection, dans le cadre d'une nouvelle conceptualisation de ce que devrait être l'archéologie de sauvetage en Équateur. Cette proposition, réalisée par B. Camino, a été considérée comme particulièrement pertinente et sera analysée par la suite.

La proposition de MS Solórzano au sujet de la grille d'évaluation à être appliquée dans l'admission des rapports envoyés à l'INPC est également annexée.

Sur l'avis des autres directions régionales de l'INPC, il a été suggéré d'inclure dans ce règlement les procédures et les activités à suivre en ce qui concerne l'inventaire d'objets archéologiques, et de chercher à uniformiser les plateformes informatiques que l'INPC est sur le point d'inaugurer. Tout cela sera rajouté dans le prochain brouillon, en plus des corrections reçues.

[En savoir plus dans nos forums](#)